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unser blick auf

frank sundermann

„Ich bin gespannt auf 
das neue baugebiet 
Hollenbergs Hügel 2.

In der Vorplanung ha-
ben wir den Bau nach-
haltiger, ökologischer 
Gründächer, Mehr-

familienhäuser und Reihenhäuser zu sozial verträglichen 
Preisen beschlossen, die sich auch Normalverdiener noch 
leisten können. Wir passen auf, dass die Grundstücke er-
schwinglich bleiben.“

niklas schulte

„Ich finde es unver-
antwortlich, dass 
die Bürgermeisterin 
den Grund für den  
sanierungsstau an der 
Dreifachsporthalle in 
der Bewältigung der 
Flüchtlingskrise sucht.

Das ist auch sachlich falsch, denn auch der Neubau des 
Feuerwehrgerätehauses, die Planungen zum Freibad oder 
die Sanierung von Grundschule und Turnhalle in Handar-
pe wurden über Jahre verzögert oder werden es noch im-
mer."

holger lagemann

„Ich blicke mit Vor-
freude auf das Jahr 
2024 und auf 100 Jah-
re Heimatschützen-
bund Tecklenburger 
Land.

Für die Organisation 
des Festes gibt die Gemeinde 10.000 Euro.“

Winfried raddatz

„Als stellvertretender 
Bürgermeister führe 
ich viele Gespräche 
mit den Bürgerinnen 
und Bürgern unserer 
Gemeinde. 

Daher freue ich mich 
auf das neue Jahr mit schönen begegnungen anlässlich 
runder Geburtstage und Ehe-Jubiläen.“

Peter Wortmann

„Seit Jahren liegen 
Vorschläge für eine 
verkehrssichere Lö-
sung rund um das 
Cappeln Carré vor.

Durch unsere Beharr-
lichkeit geht es voran. 

Alle vorhandenen Vorschläge werden gebündelt und neu 
aufgenommen. 
Die Querungshilfe Mettinger Straße ist in Sicht. Wir blei-
ben am Ball.“

ellen stalljohann

„Bei der Wiedereröff-
nung des Haltepunkts 
der Deutschen bahn 
in Velpe ist kein Fort-
schritt zu erkennen.

Gerade im Hinblick 
auf den Umstieg auf 

umweltfreundliche Verkehrsmittel und den derzeitigen 
Baumaßnahmen, die dort sowieso laufen, wäre das eine 
gute Chance für Velpe, wieder an den ÖPNV angebunden 
zu werden.

Wir werden uns weiter auf allen Ebenen für die Reaktivie-
rung des Haltepunktes einsetzen.“

2024



andreas kröner

„Anhand des Beispiels an der 
grundschule am bullerdiek, 
wo auf unseren Antrag hin ein 
Verkehrsschild zur Sicherheit 
der Kinder anders aufgestellt 
wurde, kann man sehen, dass 
wir als Gemeindevertreterin-
nen und -vertreter auch mit 

Kleinigkeiten wichtige Dinge erreichen können. 

Wir sind nah dran an den Bürgerinnen und Bürgern. Scha-
de ist jedoch, dass der digitale Hallenbelegungsplan für 
die Sporthallen nicht umgesetzt wurde.“ 

ulla kropf

„Für uns als SPD ist 
sicher, dass bevor ein 
Stein für ein neues 
Rathaus bewegt wird, 
das Freibad saniert 
werden muss. 

Hier müssen wir mit 
der Planung vorankommen und dafür sollten Fördermittel 
gewonnen werden.“ 

Jens Gellermann

Der Entwurf der Bür-
germeisterin für das 
Multifunktionsfeld 
hätte den finanziellen 
Rahmen gesprengt.

Wir haben auf Nach-
planungen und Nach-

verhandlungen mit der Leader-Region bestanden und da-
durch eine tolle finanzierbare Anlage erhalten. So konnten 
Wunsch und Wirklichkeit zusammenkommen. Für uns ein 
gutes Beispiel, wie man trotz knapper Kasse Projekte um-
setzen kann.“

michael Puke

Es ist gut, dass mit dem 
neuen Feuerwehrge-
rätehaus die unhalt-
baren Zustände für die 
Feuerwehr beendet 
wurden. 

Das ist für die Sicher-
heit der Feuerwehrleute wichtig und zeugt von Respekt 
ihnen gegenüber. Hätte man es früher gebaut, wäre es 
günstiger geworden. 

Aber wir sind froh, dass auf das Dach auf unseren Vor-
schlag hin eine PV-Anlage kommt.“

Dietmar beimdiek

„Die einsparvorschläge 
der Bürgermeisterin 
zum Haushalt waren 
nicht nachvollziehbar 
und aus unserer Sicht 
unausgegoren. 

So sollte unter ande-
rem massiv bei den Ehrenamtlichen gespart werden, wie 
z.B. bei den Sportvereinen, dem Traktorenmuseum, DRK, 
Kultur- und Heimatverein etc. Diese Kürzungen konnten 
wir verhindern.“

Dr. marina
stalljohann-schemme

„Die grundschule 
Handarpe wächst und 
es haben sich für 2024 
so viele Schülerinnen 
und Schüler angemel-
det, dass man auch zwei 
Klassen hätte bilden 

können. Auch zukünftig ist mit großen Klassen zu rechnen, 
aber bei der Planung zum Anbau und zur Sanierung der 
Schule ist kaum Fortschritt zu erkennen. Die Zeit drängt.“

zusammen mehr erreichen



Liebe Leserinnen unD Leser, 
Liebe WesTerkAppeLnerinnen 
unD WesTerkAppeLner,

wir schauen mit Hoffnung und Zuversicht auf das neue 
Jahr 2024 und möchten trotz der großen Herausforde-
rungen weiterhin für unsere SPD-Grundwerte „Freiheit, 
Gleichheit, Solidarität“ einstehen. 

Dieses ist vor dem Hintergrund der durchaus gewaltsamen 
"Wirrköpfe von rechts" notwendiger denn je!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen für 2024 Glück, 
Gesundheit und viele schöne Momente.

Euer SPD-Vorstand
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Impressum: 
Verantwortlich im Sinne des Pressegesetzes (V.i.S.d.P): 
SPD Westerkappeln
Goethestraße 2, 49492 Westerkappeln
www.spd-westerkappeln.de
SPD-Westerkappeln Facebook

neuJahrsemPfanG  
der sPD-ortsvereine

Westerkappeln, Mettingen
und Lotte

sonntag,
4. februar 2024, 11.00 uhr 

im »kuckucks-nest«
Mettinger Straße 60

49492 Westerkappeln
Ehrengast Carina gödecke

ehemalige Vizepräsidentin des 

nordrhein-westfälischen Landtags

Weitere Infos und Anmeldung bei Michael Puke
(michael.puke_spd-wk@web.de, Telefon 05404 / 7 22 84)
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